

IMOT in München abgesagt

Die für 18. bis 20. Februar 2022 auf dem Messegelände in München-Riem geplante „IMOT – Internationale Motorrad Ausstellung“ ist abgesagt. Die Veranstalter reagierten damit auf die anhaltend hohen Covid-19-Infektionszahlen in Bayern.

Schon im vergangenen Jahr musste die IMOT wegen der Pandemie erstmals nach 27 Jahren pausieren. Nun soll die mit rund 300 Ausstellern und 60.000 Besuchern jährlich wichtigste Branchenmesse Süddeutschlands 2023 zeitgleich mit der Reise- und Freizeitmesse f.re.e. sowie den Münchner Auto Tagen in der Messe Riem stattfinden.
(aum)

Bilder zum Artikel



IMOT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/IMOT
